

# Entre el campo y la ciudad

Conversen entre todos: ¿por qué es importante que el ámbito rural y las ciudades estén relacionados y comunicados? ¿Cómo se relacionan?

Recorten las imágenes y los textos y, luego, peguen en sus cuadernos cada imagen con el epígrafe que le corresponde.



En las grandes ciudades, hay centros de salud de alta complejidad.



Las zonas rurales aportan muchos de los alimentos que se consumen en el campo y la ciudad.

Muchas máquinas y vehículos que se fabrican en las grandes ciudades se utilizan para trabajar en el campo.

En las zonas rurales, se obtienen las materias primas, como la lana, para fabricar productos elaborados.